

Hospiz Zentralschweiz – Der Mensch im Zentrum



Bilder: www.delussu.ch

Das Hospiz Zentralschweiz ist ein Haus des Lebens. Hier verbringen Menschen, die eine zum Tod führende Erkrankung haben, ihre letzte Lebensphase. Mit pflegerischer, ärztlicher und spiritueller Kompetenz und mit viel Zuwendung werden Patient*innen, deren Familie und Freund*innen begleitet. In dieser Begleitung ist jeweils der ganze Mensch im Zentrum, nicht nur die Erkrankung, die Einschränkung. Deshalb feiern wir regelmässig das Leben, immer mit kostbarer Musik.

Der Wunsch zu Leben – die Absicht zu Sterben

eine ethische Auseinandersetzung

Welche Möglichkeiten sehen wir, die Würde von sterbenden Menschen zum Ausdruck zu bringen? Und wie stehe ich zur Sterbehilfe? Könnte ich es akzeptieren, wenn eine nahe Person mit assistiertem Suizid aus dem Leben scheiden will?

Datum/Zeit	Donnerstag, 2. Februar 2023, 19.00 Uhr
Ort	Hospiz Zentralschweiz, Gasshofstrasse 18, 6014 Luzern
Programm	<ul style="list-style-type: none">- Das Hospiz Zentralschweiz stellt sich vor inkl. Rundgang- Der Wunsch zu Leben – Der Wunsch zu Sterben eine ethische Auseinandersetzung mit Dr. Regula Ott- Apéro
Preis	CHF 40, inkl. Apéro
Anmeldung bis	26. Januar 2023 Mirjam Meyer, 079 478 68 75

mirjam.meyer@frauenbund-adligenswil.ch

www.frauenbund-adligenswil.ch